

## Fomentar Producción de Cereales Propónese IRA

Fomentar la producción de granos básicos para prevenir posibles dificultades en los periodos de escasez, es uno de los objetivos del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, dijo ayer el Gerente General de ese organismo, mayor y licenciado Galileo Torres, durante una reunión con más de cincuenta distribuidores de esta capital.

Esta reunión es parte del programa de actividades que tiene el IRA para el corriente año, por medio del cual se reunirán por partes los 253 distribuidores para conocer sus dificultades y buscarles solución en beneficio de los consumidores.

El licenciado Torres recordó que los objetivos del IRA son fomentar

la producción de cereales, la estabilización de los precios y garantizar el abastecimiento interno. "Llevamos a cabo una campaña, dijo el Lic. Torres para hacer del conocimiento de los consumidores la verdadera e importante labor que esta institución desarrolla en favor de la comunidad".

### SUFICIENTE EXISTENCIA DE LECHE

Uno de los grandes problemas que el país ha afrontado durante el verano, ha sido la falta de leche. Abordando este tema, el sub-

—Favor pase a la Pág. 25.

## EE.UU. : Mercado Turístico más Importante para C.A. y Panamá

SAN SALVADOR, 22 de febrero. (Por René Contreras, de ACAN-EFE). El mercado turístico más importante para Centro-América y Panamá está en los Estados Unidos, a pesar de que hoy día la región solamente recibe un dos por ciento de los turistas de ese país, de acuerdo con un estudio del "Stanford Research Institute".

El estudio fue preparado para la Secretaría de Integración Turística de Centro-América y está desarrollado sobre las posibilidades de impulsar el "turismo de circuito".

A ese tipo de turismo se le define como un viaje de placer que in-

cluye dos o más países, llevado a cabo por una persona que reside en un tercer país.

Se califica esa modalidad como una estrategia nueva de integración multinacional que debe beneficiar a los seis países del istmo y brindar especial oportunidad a las que tienen menos desarrollados sus recursos turísticos.

Alrededor de 108,300 personas, una de cada seis visitantes a Centro-América y Panamá, fueron turistas de circuito en 1976, que representan la mitad de los visi-

—Favor pase a la Pág. 31.

## Instálase Jurado por la Muerte de Meza Sandoval

Ayer se instaló el jurado contra los reos presentes German Perdomo, Ricardo Maximino Retana y José Santos Torres, padre, acusados por asesinato en don Carlos Eduardo Meza Sandoval, quien fue secuestrado el 21 de julio de 1974 y su cadáver encontrado tres días después.

La vista pública —según se informó en el Juzgado 7º de lo Penal de San Salvador— se frustró en tres veces anteriores y el caso fue traído a la capital después de depurarse en Opico.

Los tres reos eran guardias

cuando se vieron involucrados en el hecho y fue Torres quien se encargó de buscar a otros agentes para llevar a cabo el asesinato. El señor Meza Sandoval fue sacado de su casa en la hacienda Las Lajas, Izalco, con engaños y hubo testigos que identificaron a los secuestradores.

Al abrirse los debates ayer, le tocó al Dr. Fernando Augusto Méndez llevar la palabra y comenzó diciendo que no se buscaba una venganza de la familia

—Favor pase a la Pág. 25.



OFENDIDAS. Doña Marta Barillas viuda de Meza, señorita Luz Marina Meza y doña Hortensia Larín de Barillas (de izquierda a derecha:) ofendidas por la muerte de don Carlos Eduardo Meza Sandoval, cuya vista pública se efectuó ayer en San Salvador. (Foto de Romero).

## Investigan Cómo Logró Ahorcarse Secuestrador

La Policía Nacional está investigando cómo pudo llegar a manos de Francisco García Archila, capturado por el frustrado secuestro en el señor Gustavo Luna Uzquiano, el cincho con el que apareció ahorcado en una celda el miércoles en la madrugada.

Al respecto, funcionarios de esa institución que ayer fueron

consultados por EL DIARIO DE HOY, aceptaron que ningún reo que entra a las celdas lleva consigo prendas que puedan servirle para autodestruirse, según dijeron. Hay dos encargados que los registran, añadieron.

Uno, que es llamado "captor" y otro conocido como "bartoliner".

Ambos —dijeron— registran de pies a cabeza a los reos y no les dejan ni las cintas de los zapatos, como una medida de seguridad personal para cada detenido. Sin embargo —agregan— hay otros reos que son de confianza en la policía y éstos se encargan de comprarles objetos a los reos

cuando así lo solicitan. Es posible —dicen— que García Archila pudo haber convencido a alguien para que le vendiera un cincho usado, ya que también se ha instalado una tienda especial para reos.

Los funcionarios dijeron que anteriormente las medidas que habían para controlar a los reclusos, eran un tanto duras, pero desde que llegó el coronel Antonio López, la atención para los reos se ha humanizado más, al grado que actualmente hasta se permiten las visitas para ladrones reincidentes.

Es decir —añadieron—, se están

Favor pase a la Pág. 17.

### TABLERO JUDICIAL

#### LIBRES REOS EN EL TRIUNFO

Quedaron en libertad los reos presentes Juan José Platero, Jorge Romero Ramos, Francisco Antonio Coronado Martínez, Juan Agustín Osorio Gómez y José Tomás Bonilla Romero, acusados en la muerte de Misael Alcides Castro, quien desapareció en el mar cuando los acusados se halla-

—Favor pase a la Pág. 25.

## Esperan que hoy Disminuya la Velocidad de los Vientos

El Servicio Meteorológico informó que existe la posibilidad de que hoy al mediodía disminuyan los fuertes vientos que desde hace tres días vienen azotando Centro América.

Como informamos ayer, el fuerte viento se debe a una cuña anticiclónica formada en el sur de Estados Unidos y cuya "cola" llegó a Centro América, pasando por el Golfo de México.

Por la mañana: "Nortes débiles, despejado, ambiente agradable. Por la tarde: brisa marina débil, despejado. Por la noche: viento débil a moderado del norte.

Despejado", dice el pronóstico del Meteorológico.

#### BAJA TEMPERATURA

Además se informó que por la noche se normalizará la temperatura ya que las dos noches anteriores llegó hasta calor grados, lo que se considera una baja considerable en un ambiente acostumbrado a unos 18 ó 22 grados centígrados.

Para hoy por la madrugada estaba previsto el registro de la temperatura más baja de la presente temporada.

## Latas Dañadas Decomisan los Inspectores de Salud

Los productos alimenticios enlatados que se encuentran dañados (aplastados, oxidados, etc.), sin marcas o viñetas, son decomisados por Inspectores de Saneamiento Ambiental, de Salud Pública, para evitar que sujetos inescrupulosos los vendan y atenten contra la vida del público.

Estas medidas son permanentes, pero se intensifican en las épocas cuando tienen más demanda como en Semana Santa, agosto y Navidad. La estricta vigilancia sobre los productos enlatados no consiste únicamente en decomisar los que se encuentran dañados, sino que también toman muestras de los alimentos y los analizan en los laboratorios de Salud.

Indican los inspectores que hay lugares donde han decomisado y destruido productos alimenticios alterados o adulterados. Esta falsificación —señalan— es sancionada pero no severamente como lo merece.

Hasta la fecha, dicen, Salud Pública tiene controlados 339 establecimientos comerciales, incluyendo plantas pasteurizadoras de leche, fábricas, rastros, plantas pesqueras, bodegas de aduana, expendios restaurantes, etc.

Los inspectores piden al público que se abstenga de comprar productos no reconocidos o que Presenten señas como las anteriormente indicadas, para evitar infecciones masivas.



JUZGADOS.—German Perdomo, Ricardo Maximino Retana y José Santos Torres padre, juzgados ayer por la muerte del señor Carlos Eduardo Meza Sandoval, quien fue secuestrado y ultimado de cuatro balazos en 1974. Al fondo, Dr. Mario Humberto Clarios, Juez 7º de lo Penal de San Salvador, quien presidió la audiencia pública. (Foto de Romero).